
Уфа: впечатления студентов 

11 февраля студенты и преподаватели Октябрьского музыкального колледжа 

большой дружной компанией отправились в Уфу. Первым делом мы побывали в 

музее имени Нестерова, а затем в мультимедийном историческом парке «Россия – 

моя история». Своими впечатлениями о прошедшей поездке поделились студенты 

колледжа. 

 - Эта поездка в 

Уфу принесла много 

новых ярких эмоций и 

впечатлений. Посещение 

каждого из музеев 

оставило приятные 

незабываемые 

воспоминания, которые 

ещё долго будут греть 

мою душу. Очень 

понравились 

сопровождающие нас 

экскурсоводы, которые 

полно, ясно и понятно 

рассказали обо всем. 

Думаю, что эта поездка 

объединила нас ещё сильнее. (Тузова Яна) 

 - Больше всего в нашей экскурсии по Уфе мне понравился зал 

художника Суздальцева, где можно было рассмотреть пейзажи Башкортостана. Мы 

увидели рыже-золотую роскошную осень, зелено-изумрудное тёплое лето, 

серебристо-белую зиму, нежно-голубая весну. От этого зала веяло различными 

настроениями от каждого времени года, которые пытался передать художник. 

(Леонтьева Катя) 

- Недавно мы побывали в 

современном музее, а точнее в 

мультимедийном парке "Россия - моя 

история". Лично мне, понравилось, что 

можно наблюдать на больших картах, 

как прирастала Россия территориями с 

каждым новым правителем. Также 

запомнился стенд с записями 

путешественников об ужасах, 

творящихся в России. Но ещё больше 



мне понравилось, что можно пройти разные тесты 

по знанию истории, и все это идёт в игровой 

форме. (Исаченко Ангелина) 

- Вообще, это была моя первая поездка в 

Уфу и на самом деле я рад, что в первый раз я 

побывал в большом городе в компании 

музыкантов, потому что три часа слушать их 

пение в автобусе - заряд позитива на всю поездку. 

Музей Нестерова запал в мою душу во многом 

благодаря экскурсоводу, приятному молодому 

человеку. Я даже не выдержал и приобрел 

сувенирную монету. Мультимедийный музей же, к 

сожалению, понравился мне меньше, т.к. 

информация, не смотря на все возможности музея, 

подавалась сухо и практически сплошным текстом, а интерактивные столы и 

прочее скорее были небольшим развлечением, из которого мало что узнаешь. А 

может нам не повезло с экскурсоводом. И всё же, с первого взгляда большой город 

не произвел на меня большого впечатления, поэтому есть смысл съездить туда 

вновь. (Рожнов Артем) 
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